

Violadores y asesinos sueltos de nuevo: anulación Doctrina Parot

Escrito por ByM - 29/10/2013 12:09

14 peligrosos presos violadores y asesinos, aparte de 62 etarras quedarán sueltos por la reciente anulación de la Doctrina de Parot.

Esta ley ahora anulada, permitía alargar la estancia de estos presos en la cárcel.

Ahora están empezando todos a quedar libres, con el peligro que supone para la sociedad, así que creo que es importante saber quiénes y cómo son..

El primer violador reincidente y no rehabilitado que han soltado y del que podéis ver sus fotos y datos es:

Sueltan a Violador no rehabilitado: Antonio García Carbonell

- Por desgracia otro violador y asesino (Juan Manuel Valentín Tejero) que actuó en Villalón de Campos (Valladolid) ha solicitado ya a la audiencia su excarcelación inmediata.

Este peligroso violador durante un permiso penitenciario, secuestró, violó y asesinó en 1992 a la pequeña Olga Sangrador de 9 años, cuyo cadáver, enterrado, fue localizado en un pinar de Tudela de Duero.

No imagino el sufrimiento y dolor de los familiares y amigos de todas esas víctimas que ven como ahora los asesinos quedan sueltos sin más y con esa rapidez en los trámites de excarcelación...
